

'Ecopetrol pone en riesgo la producción de petróleo y gas en Colombia': advertencia de la USO

La Unión Sindical Obrera (USO) advierte que disminuir la producción traerá graves consecuencias económicas y a la seguridad energética.



Refinería de Barrancabermeja. Foto: Ecopetrol



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: Maicol Buitrago 23 de octubre de 2023 · 18:13 hs

a Unión Sindical Obrera (USO) advierte que el futuro de Ecopetrol, la empresa más importante de Colombia está en riesgo por las más recientes decisiones al reducir sus inversiones en los sectores de exploración y producción de hidrocarburos.

César Loza, presidente de la USO, aseguró en Red+ Noticias que habrá un recorte del presupuesto de inversión de US\$ 4.500 millones en 2023, a US\$ 2.500 millones para 2024.

"

Esto marchitará el negocio principal de exploración y producción de petróleo y gas en Colombia.

César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USP)



Mientras hay advertencia de desabastecimiento, Ecopetrol halla pozo de gas en el mar Caribe

Estos recortes representarían un grave problema, por lo que han solicitado al gobierno del presidente Gustavo Petro que revisen el presupuesto de inversión para el próximo año, "porque reducirlo un 45% tendrá efectos graves y a largo plazo en la producción de petróleo y combustibles".

Además, los recortes afectarían los ingresos de la empresa y de la nación. "Si Ecopetrol

MÁS LEÍDAS



Luto en la televisión colombiana tras la partida

de una actriz



Video del incendio en el museo Casa de la Moneda en Bogotá



Colombia

"Es momento de paralizar Bogotá": conductores de bus en Soacha



Aqua que no has de beber. recógela para el próximo lunes



Agua que no has de beber. recógela para el próximo lunes

mantiene esta reducción la soberanía energética de Colombia estaría en un serio peligro", puntualizó el representante sindical.



El marco fiscal de mediano plazo que es la hoja de ruta oficial de navegación para la planeación del sector público, define que para el año 2026 el país debería estar produciendo aproximadamente 825.000 barriles diarios.

Sin embargo, el sindicato de los trabajadores de la industria petrolera de Colombia, empezó a observar "el plan de desinversiones que se está dando sistemáticamente en Ecopetrol, y llegamos a la conclusión que no va a ser posible cumplir con esa meta".

"

Para el año 2026 de continuar con la tendencia de desinversión vamos a tener 350.000 barriles menos, que al final nos va a llevar a tener una producción de 472.000 barriles. Esto a duras penas alcanzaría para cargar las refinerías.

César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO)

"

Según Loza, Colombia perdería la capacidad de exportación, lo que es una fuente importante de divisas para los ingresos del país. Entonces, si disminuye la capacidad de exploración y producción se suspenderían proyectos de recobro mejorado en: Magdalena medio, Puerto Boyacá, Putumayo, Huila, Tibú, Piedemonte, Rubiales y Caño Sur.

"

Hay una circunstancia preocupante: en el último año tenemos 39 equipos menos operando, 23 de perforación y 16 equipos de mantenimiento de subsuelo. Por eso hacemos esta advertanta.

Hasta el momento los ministros de Hacienda, Minas, y los directivos de Ecopetrol no se han pronunciado, por lo que desde la USO han solicitado que "expliquen el por qué este plan sistemático de desinversiones cuando hoy el barril está entre US\$ 85 y US\$ 95".

Este ultimátum se conoce a pocas horas para que inicie la **VI Cumbre del Petróleo, Gas y Energía de Colombia**, que reunirá por primera vez en Cartagena del 24 al 26 de octubre a todo el sector empresarial de hidrocarburos.



Economía

Gobierno hace millonaria consignación a **Ecopetrol** por obligaciones del Fondo de Combustibles

Los organizadores de la cumbre son la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), Asociación Colombiana de Mineros (ACIEM), Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía (ACGGP) y la Cámara Colombiana de Petróleo, Gas y Energía (CAMPETROL).

En esta cumbre se esperaría que el gobierno nacional pueda dar una respuesta a la advertencia del movimiento sindical.

Ecopetrol es un soporte elemental de la economía del país. En la última década ha entregado aproximadamente \$250 billones entre transferencias, regalías, impuesto a la renta, dividendos, "y en promedio está entregado \$20 billones al año".

"

En el 2022 se exportaron US\$ 18.724 millones de crudo. Si no tenemos esos ingresos por supuesto que generará un impacto en las finanzas del país, en la autosuficiencia energética, y un impacto en el desempleo en los siete departamentos. Esto generará malestar social.

César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO)

"







Periodista y presentador emisión de mediodía en Red+ Noticias. Pasé por las ondas hertzianas de Caracol Radio - RCN Radio. Becado por el Departamento de Estado de EE. UU. y por el Instituto Internacional de Liderazgo Histadrut - Israel, en cubrimientos periodísticos en zonas de conflicto. Atento del acontecer internacional, y apasionado por encontrar a protagonistas de historias en otras latitudes del planeta. + info

Temas Ecopetrol Gustavo Petro



MÁS NOTICIAS



'Ecopetrol pone en riesgo producciones de petróleo y gas'

Por: Maicol Buitrago - hace 2 horas



Economía Carreras de taxi entre Bogotá y Soacha costarían el doble

Por: Daniel Bautista - hace 9 horas



Entregan dos reconocimientos a fundación colombiana por buenas prácticas en sostenibilidad

Por: Equipo de Red+ Noticias - hace 12 horas





